

令和2年 4月 8日

保護者 様

三重大学教育学部附属特別支援学校
校 長 秋元 ひろと

送迎時における附属学校の構内道路の通行ルールについて

陽春の候、日頃は学校教育活動にご支援、ご協力いただき、ありがとうございます。

さて、4月からの学校再開にあたり、保護者の皆様の不安や心配が多くあることと思います。特に自主通学している子どもたちの登校について、公共交通機関の利用に対する不安や心配は大きいことと思います。

このことについて、附属学校園で協議した結果、新型コロナウイルスの感染が収まるまでの間、保護者の判断で公共交通機関を利用せずに送迎していただくことを許可することにいたしました。なお、小学部のスクールバスの運行は通常通り行いますが、保護者の判断で、送迎していただくことも許可することとします。

つきましては、子どもたちの安全を確保するために、朝の送迎については、四校園の保護者の車の通行を総門から幼稚園門への一方向とすることにしました。なお、帰りの迎えについては、従来通りとします。ご理解、ご協力いただきますようお願いします。

○守って頂きたいルール

*朝の送りについては、総門から入り幼稚園門への一方通行とする。

*帰りは、従来通りの通行とする。

*令和2年4月10日（金）より実施する。

*通行については、別紙参照とする。

朝の送迎について【別紙】

総門から幼稚園門への
一方通行で通行してく
ださい。(徐行厳守)

